

Harzé: Une Fête du Fromage qui promet

Le beau parc du château de Harzé accueillera une fois encore la Fête du Fromage, ces 25 et 26 août, preuve de son succès, cette importante manifestation en sera à sa 33e édition...

Une fois encore ce sera «un peu de tout» comme le proclamait une publicité, un peu de tout certes, mais rien que «du meilleur !» Fromageries, laiteries et producteurs fermiers de Belgique et d'ailleurs se retrouveront pour célébrer cette grande étape du goût. Cette année l'invité d'honneur sera «Le Comté», fromage français AOC depuis 1958 produit en Franche-Comté. Mais nos fro-



mages et particulièrement ceux des petits producteurs seront une fois de plus bien représentés, avis donc aux gourmets et gourmands. Comme d'habitude aussi diverses intronisations auront lieu les deux jours et côté ambiance musicale des concerts

d'harmonies locales et étrangères seront au programme. On pourra bien sûr goûter ou emporter tous les fromages mais aussi se désaltérer...même au bar à lait ! Cerise sur le...fromage, l'entrée est toujours gratuite. Jean Desneux